

## Movimiento de cuadro en la Asamblea Municipal de Caibarién

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09 - Última actualización: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09

Escrito por Ixa Elaine Jiménez Alberto

Visto: 499

~~Esta sesión extraordinaria fue llevada a cabo por la~~ Presidenta de la AMPP de Caibarién Mariela Villarreal de Dios, Idalmys Guerra Vicepresidenta de la AMPP y Maricela Caraballo Secretaria de la Asamblea. Además se contó con la presencia de Odelvis Luis Vázquez Ier Secretario del PCC en Caibarién y con el Consejo de Administración Municipal (CAM).

Luego de realizada la evaluación pertinente por la Comisión de Cuadros de la AMPP del municipio, y basándose en el artículo 16, Inciso C de la Ley 132 queda aprobada la propuesta de liberación del cargo por renovación, el compañero Rafael Engracio Rodríguez Quesada como Intendente Municipal. Quien se ha desempeñado en labores de gobierno durante 15 años, 10 de ellos en el gobierno local. Ha demostrado durante este tiempo habilidades de operatividad y resolutividad ante las problemáticas existentes de forma cotidiana en el arduo y diverso escenario que caracteriza la labor del Poder Popular. “Hombre admirable que ha destacado por la entrega, dedicación, fidelidad, sencillez, humildad y compromiso con la Revolución y este pueblo”, expresa Mariela Villarreal.



## Movimiento de cuadro en la Asamblea Municipal de Caibarién

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09 - Última actualización: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09

Escrito por Ixa Elaine Jiménez Alberto

Visto: 499

~~Avanzar en los movimientos de cuadros es una acción~~ necesaria para fortalecer las administraciones locales y lograr la autonomía municipal que demanda la nueva estrategia económica del País. De acuerdo a las necesidades de pro-actividad y creatividad que demanda la solución de las problemáticas de la comunidad, es necesario transformar los resultados en gestión gubernamental, complementar el programa de desarrollo articulando todas las potencialidades y los actores económicos con los que cuenta el territorio. Un elemento imprescindible es la exigencia, la disciplina, el control; todo ello para llegar a resultados favorables que es precisamente el sentir y la aspiración del pueblo caibariense.

Ante esta necesidad surge una nueva propuesta, una persona que durante toda su vida ha destacado por su óptimo desempeño en las labores administrativas y que durante este tiempo de pandemia ha destacado no solo en el sentido administrativo, sino también en el humano, en la preocupación por el pueblo, en ayudar al país y a la comunidad cangrejera. Leyanis Menéndez Rodríguez, es una destacada mujer de esta Villa Blanca que se caracteriza por un alto grado de responsabilidad y sentido de pertenencia para ejecutar y cumplir las tareas que se le encomiendan, con una gran capacidad previsoras. Ha desempeñado un papel medular durante este tiempo de pandemia al convertir la UEB Alojamiento Hotelero Brisas del Mar, que estaba a su cargo, en el Centro de Aislamiento esencial para el enfrentamiento de la pandemia en Caibarién.

## Movimiento de cuadro en la Asamblea Municipal de Caibarién

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09 - Última actualización: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09

Escrito por Ixa Elaine Jiménez Alberto

Visto: 489



La propuesta fue sometida a votación y varios delegados opinaron al respecto. Se reconoció la labor cumplida por Rafael Rodríguez Quesada, hombre de pueblo y se le agradeció su entrega todos estos años. Y por una votación de la mayoría de los delgados y solo tres abstenciones comienza el proceso de entrega y movimiento de cuadros para asumir el cargo de intendente municipal la caibariense Leyanis Menéndez Rodríguez. Este es un proceso que tomará un tiempo, pues la tarea no es sencilla; pero reconociendo la responsabilidad y la confianza puesta en ella, Leyanis asume el reto con un compromiso y es no solo cumplir las expectativas de los delegados, sino de realizar un trabajo de conjunto entre los delegados, la dirección de la asamblea y del municipio, del Consejo de Administración que garantice una lucha incansable por el bienestar del pueblo de Caibarién.

## Movimiento de cuadro en la Asamblea Municipal de Caibarién

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09 - Última actualización: Martes, 09 Noviembre 2021 18:09

Escrito por Ixa Elaine Jiménez Alberto

Visto: 499

